

La présentation du budget 2025 a permis de faire le point sur la situation financière de la ville et le constat est clair : en 10 ans, l'épargne brute de la ville a été multipliée par 6 ; la capacité de désendettement a été divisée par 6 ; le niveau d'investissement a été multiplié par 7 et l'endettement aura baissé de 22% à la fin de l'année. Le tout sans augmenter les taux communaux des taxes locales.

C'est grâce à cette bonne gestion que de nombreux projets ont pu devenir réalisations : l'ensemble des structures petite enfance sont modernisées ; de nombreux équipements sportifs ont été créés (piste d'athlétisme, terrain synthétique de football, boulodrome couvert, salle de gymnastique, de tennis de table,..) ; des aménagements urbains d'ampleur ont été réalisés (Esplanade, Place Claude Wilquin, Avenue Malingre, Rue de St Josse, Chemin aux Raisins), de nombreuses pistes cyclables ont été développées et les services publics ont été modernisés (Cottage des Dunes, archives municipales, services de l'état civil..).

Avec le budget 2025, nous poursuivons cette même dynamique : bonne gestion des deniers publics, respect des contribuables et poursuite d'une politique d'investissement ambitieuse. Ce sont 8 millions d'euros qui serviront cette année pour continuer notre action en matière de rénovation des écoles (Rostand et Foier), de développement des équipements sportifs (salle Fiolet, city stade, club-house du tennis,..), d'aménagements urbains et de développement des pistes cyclables (Avenue St Exupéry, Rue Michel, création de 150 places de stationnement supplémentaires,..) ou de développement de la vidéoprotection.

L'équipe majoritaire peut être fière de ces réalisations au service de tous, les résultats sont là et ils se voient, quoi qu'en disent certains !

Bonne saison estivale à tous.

Bruno Cousein

Le groupe Ensemble pour Berck

Majorité Municipale